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池内さおり
前衆議院議員
Saori Ikeuchi

池内さおりは毎月12日、「TOKYO 12 HAUS」
におります。お気軽にお立ち寄り下さい。

毎月       日は12 池内さおり

2月 12日（水）14:00 - 16:00
3月 12日（木）14:00 - 16:00
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電話： ０３-５９３９-６５８１  ファックス： ０３-５９３９-６５８２  メール： tokyo12haus@saori - ikeuchi .com

ともに政治を前に！ 赤羽駅前広場でまちかどトーク

　

新
し
い
年
を
迎
え
ま
し
た
︒事
務
所
に
お
立

ち
寄
り
く
だ
さ
っ
た
方
︑事
務
所
に
は
ま
だ
お

越
し
で
な
く
て
も
興
味
を
持
っ
て
く
だ
さ
っ
て
い

る
方
︑ま
た
事
務
所
維
持
の
た
め
の
募
金
を
寄

せ
て
く
だ
さ
っ
て
い
る
方
々
に
︑心
か
ら
感
謝
致

し
ま
す
︒支
え
︑応
援
し
て
い
た
だ
く
全
て
の
み

な
さ
ん
の
ご
期
待
に
こ
た
え
ら
れ
る
よ
う
︑新
年

も
し
っ
か
り
と
前
に
進
ん
で
い
く
決
意
で
す
︒

　

昨
年
を
振
り
返
る
と
︑沢
山
の
出
会
い
に
全

力
で
向
き
合
っ
て
き
た
画
期
的
な
一
年
に
な
り

ま
し
た
︒私
の
周
囲
で
も
繋
が
り
が
ま
た
飛
躍

的
に
広
が
り
︑様
々
な
場
面
で
ひ
た
む
き
に
生

き
る
人
々
の
善
意
や
信
念
に
触
れ
続
け
た
二
〇

一
九
年
と
な
り
ま
し
た
︒世
界
は
美
し
い
！

　

そ
し
て
事
務
所
を
基
点
に
︑多
様
な
人
々
が

集
い
︑そ
れ
は
そ
れ
は
多
様
な
表
現
で
互
い
の

出
会
い
を
祝
福
し
合
い
︑よ
り
良
く
生
き
よ
う

と
す
る
感
性
が
生
き
生
き
躍
動
す
る
︒そ
ん
な

場
面
を
作
り
出
し
︑経
験
を
シ
ェ
ア
で
き
た
こ

と
！
政
治
が
こ
ん
な
風
景
に
な
れ
ば
︑も
っ
と

人
々
の
参
加
は
広
が
る
だ
ろ
う
と
︑私
は
い
ま
︑

確
か
な
希
望
を
感
じ
て
い
ま
す
︒

　
　

区
か
ら
︑も
っ
と
皆
さ
ん
の
声
を
政
治
へ
！

今
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
︒

トークする（左から）さがら区議、池内さん、吉良参院議員

　12 月 14 日、赤羽駅西口広場で、聴衆と双方向で語り

あう「まちかどトーク」が行われました。

　トーク中はモニターで、国会質疑の様子や、池内さん

の地元事務所での活動の様子などを上映。スピーカーと

して池内さおりさん、吉良よし子参院議員、そねはじめ

都議、さがらとしこ区議が、国会論戦や北区の道路計画

問題、ジェンダー問題などについて幅広く語ると、多く

の方が足を止め、200 人ほどの聴衆の輪ができました。

　聴衆もマイクをにぎり、市民と野党の共闘が国会で

も地域でも大きく進んでいることがいきいきと語り合

われました。

躍
動
！
感
動
！
新
し
い
政
治
ひ
ら
く
年
に
！
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小児がん患者保護者と懇談
　池内さんは 12 月 10 日、北区の小児がん患者

保護者の方と懇談しました。

　懇談には他にさがら区議、吉良よし子参院議

員、宮本徹衆院議員が出席。抗がん剤治療によっ

て必要となるワクチン再接種について、国とし

て公費補助をとの要望を聞き取りました。

ジェンダー平等 語りあう

保育士のみなさんと語る集い

「冬のおんな祭」に
池内さんがゲスト出演

　池内さんは 12 月 14 日、共産党立川昭島地区

委員会が主催した学習会「ジェンダー平等を考

える」で講演し、参加者と語りあいました（写

真）。

　会には約 60 人が参加。参加者からは「若い

ころから疑問に思っていたことが間違っていな

いんだと確信しました。世界の動きが、価値観

が変化している。世界の良い例を学ぶべきだと

思いました」、「軽い気持ちで参加しましたが、

お話を聞いて大変重い気持ちになりました。人

生を振り返り反省ばかりでした」、「胸のつかえ

がおりたように感じました。今までたたかって

きた性差別が自分一人ではなかったんだと実感

しました」など、多くの感想が寄せられました。

子育て世代とカフェトーク

　池内さんは 12 月 20 日、ラブピースクラブが

主催したイベントで、作家の北原みのりさんと

対談しました。

　池内さんが国会で関わった性刑法改正につい

てや、北原さんの呼びかけで今年 4月に始まっ

た、性暴力の無罪判決に抗議する「フラワーデモ」

の全国的な広がりなど、女性をとりまく社会の

課題や変化が語り合われました。

　参加者からは、「勇気をもらった」「社会が変

わるまで諦めずに楽しみながら変化を起こして

いきたい」と感想が寄せられました。

　池内さんは 12 月 18 日、足立区の子育て中の
方々とカフェトークを行いました。
　会では、学校現場の実態や子育ての苦労など
がリアルに出され、子ども達がのびのびと学べ
る学校づくり、環境づくりのために支え合って
がんばろうと語りあいました。

参
加
者
の
み
な
さ
ん
と

　12 月 25 日、池内さんは板橋区の保育士のみ

なさんと懇談しました。

　参加者からは「子育てと政治は直結している。

本当に政治が良くなってほしい」「保育現場で

も能力主義になりがち。変えていかなければい

けない」などの思いが出されました。

　池内さんは保育、介護、医療などの問題にふ

れながら、困っている人たちの声を聞く政治に

変えるために総選挙がチャンスだと呼びかけ、

互いに奮闘を誓いあいました。

対
談
す
る
池
内
さ
ん
（
左
）
と
北
原
さ
ん

保護者と懇談する (左から )池内さん、吉良参院議員、宮本衆院議員


